

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



A. Ruthner: „Die Strecke ist schon aufgebaut.“

Die Wasser-Attraktion hinter dem Riesenrad eröffnet bald

# Neue Mega-Rutsche im Wurstelprater

Noch ist geheim, wann der genaue Start-Termin sein wird. Der imposante Rohbau steht allerdings schon auf seinen Stelzen.

**Leopoldstadt.** „Aqua-Gaudi“ heißt die neueste Attraktion im Wurstelprater. Höher, weiter, schneller soll der Nachfolger des „Donau Jump“ – mit dem man noch in Plastik-Holzstämmen durchs Wasser fuhr – werden, verspricht Praterunternehmer Alexander Ruthner. Die Fahrt auf der 450 Meter langen im Prater einmaligen Wasser-Achter-



Führer: Liliputbahn.at

So sieht der Strecken-Verlauf der Wasser-Achterbahn aus. Ganze vier Minuten ist man auf der „Aqua-Gaudi“ unterwegs.

bahn soll rund vier Minuten dauern.

Ruthner, er ist auch der Besitzer der Liliputbahn, investierte in das neue Prater-Fahrgeschäft rund drei Millionen Euro. Spezial-

monteure aus Frankreich haben in den vergangenen Wochen die „Aqua-Gaudi“ aufgebaut. Letzten Informationen zufolge soll die Anlage Mitte, Ende Mai in Betrieb gehen. (mic, ber)